

L'USINE SECRÈTE

UN FILM DOCUMENTAIRE D'EMMANUEL GRAFF

Samedi 23 mars 2024

Projection au CNA à 16h

suivie d'un débat avec le réalisateur

au VEWA à 18h

L'Usine secrète propose un voyage dans le monde de la sidérurgie et des mines de fer lorraine et luxembourgeoise des années 70 à nos jours, pour en montrer les côtés conviviaux et d'autonomie voire de résistance, à travers la fauche, la bricole, les repas en usine, les fêtes, l'humour et la solidarité.

Entrée libre, Bar au VEWA, Tartines offertes

Un évènement proposé par l'IK-CNCI, en partenariat avec le CNA, DKollektiv et le VEWA

IK-CNCI



DKollektiv

VEWA
espace de création